



**Liner-less is more!**

## **Tischdrucker für 6 Zoll und 4 Zoll Linerless Labels**

**Germering, 30. April 2024.** Die Neuentwicklung GeBE-VARIO Box Linerless der GeBE Elektronik und Feinwerktechnik ist in erster Linie ausgelegt für Linerless Anwendungen in Logistik und Packaging. Das Besondere ist: Bedruckt werden 6-Zoll und 4-Zoll breite Papiere. Die Breite der verwendeten Papierrolle - zwischen 80 und 152 mm - lässt sich frei einstellen. Dabei benötigt das kompakte Gehäuse mit nur 303 x 226 x 187 mm (L x B x H) kaum mehr Stellfläche als andere, reine 4-Zoll Linerless Drucker. Der Tischdrucker punktet mit reichlich Platz für einen besonders großen Label-Vorrat. Die Rolle mit maximal 180 mm Durchmesser spendet rund 200 Meter Linerless Papier. Das ist um etwa die Hälfte mehr, als vergleichbare Drucker bevorraten. Konstant präzise werden die Linerless Labels in hoher Druckqualität von 300 bzw. 203 dpi bedruckt - dank des sehr leistungsfähigen Druckwerks mit GeBE Linerless Software Ansteuerung bis zu 200mm/s schnell. Sein Netzteil bringt der neue GeBE Linerless Tischdrucker im Gehäuse bereits mit. Er eignet sich auch für den Etikettendruck und ist ab sofort auf Anfrage erhältlich.

### **Leistungsstark. Wartungsfrei. Servicefreundlich.**

Hunderttausende von Etiketten schneiden, ohne dass es einer Reinigung bedarf? Das ist hier möglich durch das sehr leistungsstarke Schneidemesser mit abriebfester Antihaft-Beschichtung. Zudem eignen sich die verbauten Linerless-Silikonwalzen auch für stärkere Klebstoffe und lassen sich besonders einfach wechseln. Nach dem Abschneiden des Labels hält die wartungsfreie, patentierte Linerless Presenter-Einheit auch besonders lange Ausdrücke zur Entnahme bereit. Am Ende sorgt der beleuchtete LED-Bezel mit Ausgabesensor für eine kontrollierte Papierausgabe. Damit dieser zuverlässig reibungslose Druckprozess auch von außen unbeeinflusst bleibt, wird das schützende Metallgehäuse mit einem schwarzen Kunststoffdeckel geschlossen. Alternative Farben lassen sich bei größeren Stückzahlen auf Anfrage umsetzen.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist ein renommierter Hersteller von Thermodrucksystemen,

insbesondere individueller Lösungen für OEM. Weitere Informationen über den Thermodruck-Spezialisten sowie dessen Produktspektrum auf der offiziellen Webseite [www.gebe.net](http://www.gebe.net).

**Pressekontakt:**

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

**Firmenkontakt:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany

Fon +49 89 894141-0, E-Mail: [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), Web: [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**Über GeBE:**

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette von Fahrscheindruckern, Kioskdruckern, Linerless-Druckern, Protokolldruckern und Linerless-Etikettendruckern bis hin zu Cuttern, Linerless-Cuttern und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



## **Liner-less is more!**

### **Desktop printer for 6-inch and 4-inch linerless labels.**

**Germering, April 30, 2024.** The newly developed GeBE-VARIO Box Linerless from GeBE Elektronik und Feinwerktechnik, Germany, is primarily designed for linerless applications in logistics and packaging. The special feature is that it can print on 6-inch and 4-inch wide papers. The width of the paper roll used can be freely adjusted between 80 and 152 mm. The compact housing measuring just 303 x 226 x 187 mm (L x W x H) requires hardly any more floor space than other 4-inch linerless printers. The desktop printer scores with plenty of space for a particularly large label supply. The roll with a maximum diameter of 180 mm dispenses about 200 meters of linerless paper. That is around half as much as comparable printers stock. The linerless labels are printed with constant precision in high print quality of 300 or 203 dpi - at speeds of up to 200 mm/s thanks to the very powerful printing unit with GeBE linerless software control. The new GeBE Linerless desktop printer comes with its own power supply in the housing. It is also suitable for label printing and is now available on request.

#### **Powerful. Maintenance-free. Easy to service.**

Cutting hundreds of thousands of labels without cleaning? This is possible thanks to the very powerful cutting blade with abrasion-resistant non-stick coating. Besides the built-in linerless silicone rollers are also suitable for stronger adhesives and are particularly easy to change. After cutting, the maintenance-free, patented linerless presenter unit even keeps very long printouts ready for removal. At the end, the illuminated LED bezel with output sensor ensures controlled paper output. To ensure that this reliably smooth printing process remains unaffected from the outside, the protective metal housing is closed with a black plastic cover. Alternative colors are available on request for larger quantities.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is a renowned manufacturer of thermal printing systems, in particular customized solutions for OEM. Further information about the thermal printer specialist as well as about the product range on the official companies website [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**Media contact:**

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail:  
[press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

**Company contact:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,  
Phone +49 89 894141-0, E-mail: [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), Web: [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**About GeBE:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.